

MILED
JALISCO

Si AMLO está a favor del mercado, motivaría alza de calificación de México: S&P

Si el gobierno entrante ejecuta rápidamente medidas para mejorar las condiciones económicas y adopta políticas pro mercado, que incluyen apoyo a instituciones y al libre comercio, se abriría la posibilidad de una mejora en la calificación soberana que tiene México en Standard & Poor's, que es "BBB+/perspectiva estable".

Este escenario incorpora la posibilidad de "una exitosa renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)", que impulse la mejora de la actividad comercial y restablezca la confianza de los inversionistas hacia México, sostiene la agencia.

En un análisis, dirigido por Luis Manuel Martínez, analista principal para México, esgrimen que "en caso de éxito, el plan económico del nuevo gobierno podría tener implicaciones positivas en el corto a mediano plazo, que ayudarían a mejorar la trayectoria de la calidad crediticia en el sector corporativo.

Por ejemplo, el desplazamiento más decisivo de proyectos de infraestructura y obra pública podría terminar con más de dos años consecutivos de contracción de la construcción pública del país.

No obstante, la agencia desarrolló otros dos escenarios, uno neutral y uno negativo, que también tendrían importantes repercusiones en la tendencia de la calificación soberana de México que se encuentra dos escalones arriba del grado de inversión.

El escenario negativo, que considera la posibilidad de que la nueva administración adopte un modelo rápido de crecimiento, pero insostenible, que termina por sobrecalentar a la economía y detona una desaceleración abrupta de mediano plazo.

En este supuesto, las políticas promercado no son prioridad del nuevo gobierno, y la renegociación del TLCAN es desfavorable, generando una disminución cuantitativa de flujos comerciales hacia México.

En este escenario, el sesgo negativo de calificación aumenta de 25% a 45 por ciento. Esto es, habría 4 de 10 oportunidades de sufrir un recorte.